Reduce la zona euro el déficit público hasta 3.7% en 2012 (El Financiero 23/04/13)

Reduce la zona euro el déficit público hasta 3.7% en 2012 (El Financiero 23/04/13) (Agencias) Martes, 23 de abril de 2013 BRUSELAS, 22 de abril.- Los países de la zona euro redujeron su déficit público a 3.7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en 2012, desde 4.2 del año previo, pese a que la mayoría de las naciones integrantes incumplieron sus metas, informó la oficina de estadística Eurostat. España fue el país con el mayor desequilibrio en toda la Unión Europea (UE), con 10.6 por ciento del PIB, por encima de 9.4 registrado en 2011 y por delante de 10 por ciento de Grecia, la segunda nación de la lista que redujo la cifra en cinco décimas. Sin contar las ayudas a la banca, el déficit español se redujo a 7 por ciento. De todas maneras, la Comisión Europea (CE) aclaró que los datos de 7 por ciento son los que tendrá en cuenta para decidir una posible prórroga para España, a fin de que pueda cumplir con la corrección del déficit excesivo. Estos datos superan el 6.7 por ciento anunciado inicialmente por el gobierno de Mariano Raiov y el objetivo de 6.3 por ciento pactado con Bruselas. Inmersa en una cura draconiana de austeridad para sanear sus finanzas. España quiere negociar con Bruselas una flexibilización de su objetivo de déficit para 2013 hasta alrededor de 6 por ciento, frente a 4.5 por ciento actual, y aplazar en dos años su reducción por debajo del umbral de 3 por ciento. Los objetivos actuales, que piden un déficit de 4.5 por ciento en 2013 y de 2.8 en 2014, se consideran irrealistas por parte de los analistas, en un contexto de severa recesión económica. Los déficit fueron más elevados en los países sometidos a programas de ayuda financiera: 7.6 por ciento en Irlanda, 6.4 en Portugal y 6.3 por ciento en Chipre. Entre las principales economías europeas, Francia redujo su déficit de 5.3 a 4.8 por ciento, tres décimas más que su meta para 2012; mientras que Italia logró pasar de 3.8 a 3 por ciento determinado por el pacto de estabilidad de la zona euro. Alemania experimentó un superávit de 0.2 por ciento del PIB. Crece deuda En contraste, la deuda pública aumentó tanto en la zona euro como en el conjunto de la UE, hasta un total de 90.6 y 85.3 por ciento del PIB, respectivamente. A finales de 2011, la deuda de los socios de la unión monetaria se elevaba a 87.3 por ciento y la de la UE a 82.5. La mayor deuda es la de Grecia, equivalente a 156.9 por ciento del PIB; seguida de Italia, 127; Portugal, 123.6; e Irlanda, 117.6 por ciento.